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Ata da Nona Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 14 de março de 
2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 14 dias de Março de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, 
Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), 
Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, Josefa Gomes da Silva 
(Irmã Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson 
da Silva Barreto (Anderson Bocão), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 9ª Reunião Ordinária, 
no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Ezequiel Manoel para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência dos parlamentares: Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho) e Neemias José 
Silva. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Comunicado nº CM338584/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir 
a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 10.700,00; Comunicado nº 
CM338585/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 7.450,00; Comunicado nº CM338586/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.750,00; Comunicado nº 
CM338587/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 8.280,00; Comunicado nº CM338588/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.800,00; Comunicado nº 
CM338589/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 2.040,00; Comunicado nº CM338590/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.020,00; Comunicado nº 
CM3385941/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 5.530,00; Comunicado nº CM338592/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.710,00; Comunicado nº 
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CM338593/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.470,00; Indicação nº 085/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na Rua 
14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 086/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa 
buracos na Rua 34, próximo a antiga Casa de Farinha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 089/2018, Vereador Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a construção do muro de arrimo da Rua Adolfo Lins de Araújo, 
Alto do Cruzeiro, Torrinha; Indicação nº 090/2018, Vereador Josefa Gomes-
Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da Rua 04, Alto da Bela Vista; Requerimento nº 060/2018, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução das canaletas e as 
tubulações da Rua do Maestro, Pontezinha; Requerimento nº 061/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução 
das canaletas e tubulações da Rua da Merendiba, Pontezinha; Requerimento 
nº 062/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das atuais lâmpadas por lâmpadas de led; Requerimento nº 
063/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo uma 
faixa de pedestre em frente a ETE, Escola Técnica Estadual; Requerimento nº 
065/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma creche em Jussaral; Requerimento nº 
066/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma creche em Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 067/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma creche em Pontezinha; Projeto de Lei nº 
22/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que “Cria o Certificado Empresa Cidadã e 
autoriza o Executivo Municipal a conceder incentivos fiscais para as empresas 
instaladas ou que venham a se instalar no município que utilizem mão-de-obra 
local e de jovens que estão em busca do primeiro emprego”; Projeto de Lei nº 
22/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe sobre a proibição do corte dos 
serviços de fornecimento de energia elétrica e água no Município do Cabo de 
Santo Agostinho, e dá outras providências; Dando continuidade, o Presidente 
abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Voto de 
Pesar para a família de Júnior Caboré, pelo falecimento da sua mãe, Sr.ª 
Ângela Maria Marques da Silva; Vereador Jefferson Marcos que se soma ao 
Voto de Pesar da Sr.ª Ângela Maria Marques da Silva. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro, que fala sobre o não cumprimento 
da Emenda a LOM nº 23/2018, afirma que o Governo Municipal tem feito uma 
interpretação da Lei que tem prejudicado os servidores; em aparte, o Vereador 
José de Arimatéia diz que quando esta emenda começou a tramitar, ele alertou 
que geraria problemas e não foi ouvido; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, 
este diz que a Sr.ª Maria Sizenalda, Secretária Executiva de Finanças e 
Arrecadação, responde a processos de improbidade administrativa, e pede a 
justificativa para a nomeação; Vereador Ezequiel Manoel que defende a saída 
da secretária que responde processo, e afirma que depois das denúncia que 
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ele e sua equipe vêm fazendo, o Poder Executivo tem tentado solucionar, 
questiona a quantidade de cargos comissionados no Poder Executivo 
Municipal, e o fato de alguns desses cargos quererem desmoralizar os 
Vereadores, e afirma que os parlamentares precisam ser respeitados, fala 
sobre a luta para o pagamento do piso dos professores; em aparte, o Vereador 
José de Arimatéia questiona o posicionamento do Governo Municipal; de volta 
ao Vereador Ezequiel Manoel, este defende que não falta dinheiro no Município 
e que o que precisa é uma alternativa de Poder, pensar a cidade onde a 
prioridade seja a saúde e a educação, sustenta que é necessário uma reforma 
administrativa, pois são 94 gerentes nomeados e 135 coordenadores. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 077/2018, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 078/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 080/2018, Vereador 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 081/2018, Vereador Josefa Gomes-
Irmã Dudinha; Indicação nº 082/2018, Vereador Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 083/2018, Vereador Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
084/2018, Vereador Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Requerimento nº 041/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 042/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Requerimento nº 043/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 048/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 049/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 050/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 051/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 052/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 054/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; 
Requerimento nº 055/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
056/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 057/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 058/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 059/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
064/2018, Vereador José de Arimatéia; todos aprovados a unanimidade. Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 20 de 
março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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